

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 13. Dezember 2011

Ehrenbrief für engagierten Sportkegler

Bei der Jahresabschlussfeier des Sportkegelvereins Mühlheim überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim an den langjährigen Vorsitzenden Volker Hatzbruch. Der Geehrte ist seit fast drei Jahrzehnten ehrenamtlich tätig und hat die positive Entwicklung des Vereins maßgeblich gestaltet. Herzlichen Glückwunsch zu dieser hohen Auszeichnung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de